

Fecha: 22-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: **EL MERCURIO HACE 30 AÑOS**

Pág. : 2
 Cm2: 189,6
 VPE: \$ 2.490.378

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida

126.654
 320.543

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

22 de enero de 1996



como el Hotel Cerro Catedral. El grupo de Conaf viajó a bordo de un avión C-130 Hércules, perteneciente al Grupo de Aviación N° 10 de la FACh.

AYUDA CHILENA EN BARILOCHE. Tras una solicitud expresa del Presidente Carlos Menem, el Gobierno de Chile despachó de manera urgente una brigada de 60 expertos en extinción de incendios forestales, con el fin de colaborar en el control de un siniestro de proporciones que afecta a los bosques cercanos a la ciudad de Bariloche y que ha destruido construcciones importantes,

PROCESO DE REESTRUCTURACIÓN. La Corporación de Fomento de la Producción (Corfo) y la Comisión Nacional de Energía comenzaron a implementar las medidas destinadas a abandonar su condición de ministerios y mejorar su funcionamiento interno.

REVIVIR A LED ZEPPELIN. Jimmy Page y Robert Plant, integrantes de la banda inglesa, se presentarán mañana en un único concierto en el Estadio Sausalito de Viña del Mar.

CLIMA ELECTORAL EN ESPAÑA. El líder conservador José María Aznar clausuró el XII Congreso Nacional del Partido Popular (PP), convencido de que ganará las elecciones generales de marzo y alcanzará la Presidencia del Gobierno español.

HACE 50 AÑOS

22 de enero de 1976

DIÁLOGO EN MOSCÚ. El dirigente soviético Leonid Brezhnev y el secretario de Estado norteamericano Henry Kissinger conversaron sobre Limitación de Armamentos Estratégicos.

SALVOCONDUCTOS. Concedió el gobierno a los miristas Andrés Pascal Allende y Marie Anne Beausire, asilados en la embajada de Costa Rica.

HACE 100 AÑOS

22 de enero de 1926

RELEVO. Llegó a Arica el general William Lassiter, el nuevo representante del árbitro norteamericano y presidente de la Comisión Plebiscitaria.

PUERTO DE PALOS. Con gran entusiasmo fueron recibidos los aviadores españoles que iniciarán su raid aéreo a través del Atlántico, con destino Buenos Aires.